

## Le soleil en surchauffe

Le réchauffement climatique est aujourd'hui dans tous les esprits et cette menace commence à être prise au sérieux par les politiques. Il est vrai que notre environnement change et les neiges éternelles ne le sont plus ; elles fondent comme par exemple sur le Kilimanjaro ou sur les glaciers des Alpes. La banquise s'amenuise, les fleuves s'assèchent, les déserts progressent. Les pluies diluviennes, les tornades deviennent de plus en plus violentes et fréquentes. Bref, nous sommes bien à la fin de quelque chose et le gaz carbonique généré par les activités humaines n'explique pas tout. Il semble même qu'on nous cacherait la vérité. Une vérité toute simple mais qui nous renvoie à notre impuissance.

Le grand responsable du réchauffement climatique que nous subissons serait le soleil lui-même !

Les scientifiques ont observé que ce n'est pas uniquement la planète Terre qui est victime de ce réchauffement, mais tout le système solaire. Le petit robot stationné sur Mars envoie des informations montrant « *que les niveaux d'eaux glacées sur les pôles martiens ont fondu de presque trois mètres en l'espace de deux ans ...* ». Quant à la périphérie de la planète Neptune c'est même pire « *Depuis 1989 on a enregistré une augmentation de 5% de la température à la surface de Triton, une de ses lunes, un phénomène de réchauffement inattendu pour ces planètes si éloignées du soleil* ». Sur Pluton, pourtant la planète la plus éloignée du soleil, c'est un véritable enfer qui a commencé avec une terrible canicule. On estime qu'en 14 années sa température